

La libération de l'indépendantiste portoricain Oscar López Rivera est célébrée à Cuba



La Havane, 17 mai.- (RHC).- Des représentants d'organisations cubaines et latino-américaines se sont donnés rendez vous ce mercredi au siège de l'ICAP, l'Institut cubain d'amitié avec les Peuples, pour célébrer, aux cotés de ses travailleurs, la libération de l'indépendantiste portoricain Oscar López Rivera, qui a été emprisonné durant 35 ans aux États-Unis.

Oscar López, de 74 ans, a terminé hier matin la phase d'assignation à domicile à laquelle il a été contraint à son arrivée à Porto Rico après avoir vu sa peine commuée par le président Obama.

Le président de l'ICAP, Fernando Gonzalez a conversé avec Oscar López qui a remercié Cuba de sa solidarité et qui a annoncé qu'il se rendra dans notre pays au mois de novembre. Fernando González, est l'un des 5 anti terroristes qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États pour avoir infiltré les groupes de l'extrême droite de l'immigration cubaine en Floride pour essayer de déjouer leurs plans terroristes. Il a partagé 4 ans et demi de prison avec Oscar López Rivera.

« Il a passé 35 ans en prison. J'ai partagé avec lui 4 et demi. Donc en plus de tout ce que signifie pour moi sa libération en tant que Cubain, que défenseur de la cause de l'indépendance de Porto Rico, des indépendantistes, sur le plan personnel, sa libération acquiert une dimension spéciale, personnelle pour avoir eu la possibilité, le privilège, l'honneur d'avoir partagé 4 ans et demi de prison avec Oscar. »

De son côté le chef de la mission de Porto Rico à Cuba Edwin Gonzalez a parlé du rôle de Lopez Rivera dans la cause de l'indépendance de son pays.

« Il va être un exemple, il va être au premier rang de cette grande bataille pour l'unité de la nation portoricaine et de façon prioritaire pour atteindre notre indépendance. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130132-la-liberation-de-lindependantiste-portoricain-oscar-lopez-rivera-est-celebree-a-cuba>



Radio Habana Cuba